

Profesionales cubanos de la salud reanudan colaboración en Las Bahamas



La Habana, 16 feb (RHC) Una brigada de 18 profesionales cubanos de la salud arribó este martes a Las Bahamas para reanudar la colaboración médica en ese país caribeño, luego de que concluyera allí la Operación "Milagro" hace casi una década.

Los doctores brindarán sus servicios en diferentes hospitales públicos bahamenses, fundamentalmente en la capital y en la isla de Freeport, segunda en importancia en esa nación.

El pasado 21 de diciembre de 2015, Cuba y Las Bahamas firmaron en Nassau un acuerdo de colaboración en materia de salud, que ahora se materializa con el arribo de los primero 18 médicos, cifra que se prevé debe aumentar antes de que finalice el presente mes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/84371-profesionales-cubanos-de-la-salud-reanudan-colaboracion-en-las-bahamas>



Radio Habana Cuba